
１．８月８日は　ガバナー公式訪問です

　　三島西クラブと合同例会になります。

　　ホストクラブは　せせらぎ三島です。

　　全員の参加をお願いします。

　　例会時のガバナーの入退時は　新会員が出迎えて下

　さい。

２．７月７日　ＲＩ会長主催　会員増強委セミナーのＤ

　　ＶＤが届きました。

３．富士、新富士ロータリークラブより週報が来ていま

　　す。

４．本日　例会終了後　Ｂテーブルで　理事・役員会を

　開催します。

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

　早いものでもう８月です。如何お過

ごしでしょうか？

　明日から一週間早い全国高校野球大会が開催されます

が、先日、桐生第一高校の生徒がワイセツ行為で逮捕さ

れました。群馬県で優勝し甲子園の出場の切符を入れな

がら・・・この事についていち早く高野連が出場の許可

を出しましたが、３年前には不祥事で明徳義塾（高知）

が出場を辞退しております。被害者は元より加害者の親

もどんな気持ちでしょうか。賛否両論ですが、皆様はど

ちらにジャッジしますか？　

　さて今日から又ガソリン代が上がり、失業率も４．１

％の２６５万人になって来ました。ヒシヒシと地方に不

景気の波が打ち寄せてくるのが、１３，０００円の攻防

の株価をみれば一目瞭然です。

　何かと残念なニュースばかり耳にしますが、夏はイベ

ントが盛りだくさんです。

　来週から兼子ガバナー補佐を中心に三島西ＲＣと合同

で、ガバナー公式訪問開催となりますので宜しくお願い

します。又、４年に一度の祭典北京オリンピックが始ま

ります。１５日・１６日・１７日には三島夏まつり。

　１５日は山車・シャギリ大会・みしまサンバ三島和太

鼓・三島大文字焼き、１６日は頼朝公旗揚げ行列（頼朝

に扮するのは俳優の石田純一さん）・手筒花火大会があ

ります。１７日は農兵節パレード・みしまサンバパレー

ド・武田流流鏑馬等が行われます。３日間共１５時から

２１時まで歩行者天国になっています。三島の熱い３日

間を楽しんでみてはいかがでしょう。

　先月２５日にハンドベルの練習の終了後に小林さんと

古屋さんと私でミセスアモーレのメンバーと話し合いを

持ちました。現在西クラブの２名を加えて９名です、伝

統あるミセスアモーレを維持する為に各自関心を持って

頂き、第二・第四金曜日１９：３０～２１：００迄�ミ
ロク研修棟〔古屋宅〕で練習をしておりますので一回は

見学に参加し会員になることをお願いいたします。

　本日はクラブフォーラムで澤田委員長の下、会員組織

委員会の会員増強です宜しくお願いいたします。



■親睦委員会■
副委員長　岡良森君

　２４日「夏の家族会」ご参加ありがとうございます。

　当日はゴルフ同好会の第１回コンペとも重なりますの

でよろしくお願いします。

　三島駅からご家族向けのバスを手配しました。

　１２時３０分三島駅発の予定です。どうぞご利用くだ

さい。

内田憲一君：今日は１日です。私の家の方では毎月１日

に当番で各家に集合して組定会をやっています。７時半

からですので途中退席します。

澤田稔君：今日は会員増強委員会の卓話です。山田副委

員長と私澤田がお話しをさせていただきます。目標は一

人が一人を入会させることです。難しくないと思います。

どうぞよろしくお願いします。

中村徹君：今日の会員増強フォーラムが有意義な会であ

りますようにスマイルします。

山本章君：暑い日が続きます。会員皆様元気で頑張りま

しょう。

Ｂテーブル：７月２９日Ｂテーブル会を当ブケ東海の「夏

を楽しまナイト」に参加するかたちで行いました。懐か

しのベンチャーズサウンドヒットパレードを聞き、大変

感動いたしましたのでスマイルします。

■審議事項■

 
１．ガバナー公式訪問について

　　ＳＡＡ（石井）より進行時間、例会内容の確認。　

　　承　認　

　　　兼子ガバナー補佐より補足説明と当日はよろしく

　　お願いします、との挨拶。

２．夏の家族会（宮澤）

　　　ＳＡＡ（石井）８月２４日は夏の家族会のため例

　　会場を函南スプリングスに例会場を変更します。

　承　認　

　　　宮澤小委員長より当日のアトラクション及び時間

　　割等の説明。

　承　認　

３．特別会計について（西原）

　　　西原小委員長より特別会計の残高及び繰越金につ

　　いての説明と第２分区のガバナー補佐の事務費（１

　　０万円）を支給する。

承　認　

４．マイ箸の追加について

　　　大房会長より新入会員の入会式などにも使いたい

　　ので２０組ほど追加したい。

承　認　

５．その他

　　イ、保坂役員より、会長・幹事だけでなく各委員長

　　　　にも名詞を作ったらどうか、

　　　　特に今年度は２０周年実行委員長やＩＭ実行委

　　　　員長にも必要と思われる。

承　認　

　　ロ、大房会長より、２０周年記念事業の一環として、
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　　　　せせらぎ街道に記念標識を設置するとの意見が

　　　　出ていますが、一度水の多い夏場と水の少ない

　　　　冬場に探索をしたらどうか。　　　

承　認　

■クラブフォーラム■
会員組織委員会　委員長澤田稔君

「会員増強について」

　メンバーは小委員会の委員長を務めていただきます山

田定男さん、そして委員の山上光喜さん、そして私澤田

です。

　今年度はＲＩでも会員増強を最大のテーマにしており、

当クラブでも今年度ＩＭ担当クラブとして会員増強とし

ました。

　また、今年度は創立２０周年記念事業とＩＭ主催クラ

ブであるとともに、ガバナー補佐も選出されており本当

に重要な年度です。一致団結して対応しなければなりま

せん。会員増強は、ただ単に会員を増加させることが大

事ではなく、なぜ会員を増加させなければならないかの

意味が理解されなければなりません。

　ロータリークラブの目的は社会奉仕、職業奉仕、国際

奉仕等です。奉仕の効果を大きくするには、人的にも財

政的にもその力がないと本当の地域社会への奉仕活動や

国際奉仕も効果のある活動ができない訳です。今、国内

でも国際的にも格差社会になっており、貧困、飢餓等で

奉仕を必要としています。また、クラブ運営も不活発に

なり親睦等も活力のあるクラブ活動ができない等の問題

も発生してしまいます。また新たな知人、友人を作るこ

ともできません。せせらぎ三島ロータリークラブと、名

前も新しくなりました。皆様方全員が、一人一人が新た

な会員を探してくるということを目標に、５０名体制が

できるよう高い志をもってみんなで頑張りましょう。


